



みずどう

確かな学力、豊かな心、健やかな身体のバランスのとれた子どもの育成をめざす

令和8年1月号
尼崎市立水堂小学校
尼崎市水堂町1丁目32-8
TEL(06)6437-3804
<http://www.ama-net.ed.jp/school/E30/index.html>

笑顔と言葉がつなぐ、みんなの幸せ ~「^{わげんあいご}和顔愛語」の心を大切に~

校長 福田 晃大

明けましておめでとうございます。令和八年の新しい歩みが始まりました。

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、健やかに新年を迎えたこととお慶び申し上げます。

本年も、本校の教育活動へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

本校では、いつも子どもたちを真ん中に置いて、みんなが笑顔でいられる学校づくり（子どもセントード）を大切にしています。この「笑顔あふれる学校」を実現するための大切な鍵として、今年は抱負として「和顔愛語（わげんあいご）」という言葉を掲げました。

なごやかな笑顔で接し、思いやりのある言葉をかける。一見すると「あたりまえのこと」かもしれません。しかし、私はこの「あたりまえのことを、あたりまえにできる」こと、そしてその「あたりまえの質を高めていく」こそが大切なことだと考えています。

昨年十二月の人権月間に、校長室前に「スマイルボックス」を設置しました。友達や先生にしてもらって嬉しかったことや、学校のよさを書いてもらう取り組みです。そこには「優しい人が多い」「困っているとすぐに声をかけてくれる」「失敗してもみんなが支えてくれる」といった温かな言葉が溢れていきました。特別なことではなく、日常の挨拶や何気ない一言を、心を込めて丁寧に行う。こうした子どもたちの姿こそが、学校全体の「幸せの質」を支えています。

誰かの笑顔が誰かの安心になり、誰かの優しい言葉が誰かの勇気になる。そんな幸せな循環を、学校に関わるすべての人で創り上げていきたい。それが私の願いです。スマイルBOXに寄せられた「支え合い」という宝物をさらに磨き、誰もが「この学校にいてよかった」と幸せを感じできる一年を歩んでまいります。

三学期は次の一年への大きな土台を作る大切な時期です。子どもたちが、一日の終わりに「今日も温かい言葉に出あえたな」と安心して下校できるよう、私たち教職員も一人ひとりの日常に寄り添い、ともに歩んでまいります。

本年も変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。



【1月 行事予定】



日	曜日	項目
1	木	元日 冬季休業日
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	始業式・大掃除 12時30分頃下校
9	金	給食開始 給食・清掃後下校（13時40分頃下校） 発育測定6年
10	土	
11	日	
12	月	成人の日
13	火	発育測定5年
14	水	月曜校時 委員会活動 発育測定4年
15	木	発育測定3年
16	金	オープンスクール（2～4校時） 避難訓練（5校時） 書き初め展 「メンタルヘルスとスマホ依存」についての講演会 (5・6年)

17	土	
18	日	
19	月	発育測定2年
20	火	書き初め展児童鑑賞日 避難訓練予備日（5校時） 1年発育測定
21	水	劇団四季鑑賞6年（10:00～12:05） 児童生徒文化発表会書道展（～25日まで） なかよし作品展（～26日まで）
22	木	児童集会
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	クラブ活動
27	火	
28	水	校外学習3年（歴史博物館） 児童生徒文化発表会図工展（～2月1日まで）
29	木	
30	金	校内バスケットボール大会6年（13:30～）
31	土	

2月の主な行事予定

5日（木）入学説明会

6日（金）地区バスケットボール大会

18日（水）高学年参観・懇談（5、6校時）

20日（金）低学年参観・懇談（5、6校時）



【お知らせ】

3年1組の担任を務めております上山優佳教諭が健康上の理由により、2学期末をもって退職することとなりました。つきましては1月8日（木）の3学期始業式より開田陸（かいだりく）教諭が新たに3年1組の担任を務めることになりました。

【1月16日（金）オープンスクール、避難訓練】

1月17日は、阪神・淡路大震災が発生した日です。震災から31年が経過し、当時小学生だった子どもたちも、今では親世代となられました。歳月の経過とともに記憶が風化せぬよう、尼崎市内の小学校では毎年この時期に、震災から学んだ教訓や防災知識、発生時の対応を学ぶ避難訓練を行っています。1月16日の避難訓練で学んだことやいざという時の各家庭における対応の仕方等について、ぜひご家庭でも話題にしていただければ幸いです。また、当日はオープンスクールも開催されています。普段の学習の様子や休み時間の過ごし方など、ご家庭とは違ったお子様の姿をご覧いただけるかと思います。子どもたちの良いところをたくさん見つけて励ましていただくことで、意欲の向上にもつながっていきます。皆様のご参観を心よりお待ちしております。